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APPEL A COMMUNICATION – CALL FOR PAPERS 
 

 

Le Service de Kinésithérapie de l’Hôpital Erasme, en collaboration avec la Faculté des Sciences de la 
Motricité de l’Université Libre de Bruxelles, organisera, le 16 mars 2024, la 6ème édition du Congrès 
International de Kinésithérapie et Réadaptation. Le comité scientifique ouvre un appel à 
communication sous forme de poster dès ce 20 Octobre 2023. 

L'objectif du congrès est de réunir des scientifiques, kinésithérapeutes et autres professionnels de la 
santé pour favoriser l’intégration des derniers développements de la recherche dans la pratique 
clinique quotidienne et se placer résolument dans une approche « Evidence Based Practice », associant 
expertise clinique du praticien et connaissances scientifiques autour des valeurs du patient. 

Le programme proposera deux sessions plénières abordant une approche clinique transversale et deux 
sessions dédiées aux domaines spécifiques suivants : la lymphologie, l’oncologie, la pédiatrie, le 
musculosquelettique, la douleur et l’équilibre. Le congrès offrira en outre la possibilité de présenter un 
travail de recherche, un case report ou une revue de littérature sous forme de poster. Les posters feront 
l’objet d’une session spécifique. Chaque poster sera présenté devant le comité scientifique du congrès 
et le public souhaitant y assister. Le meilleur poster sera présenté lors de la session plénière de l’après-
midi et un prix du public du meilleur poster sera décerné en fin de session.  
 
 
The Physiotherapy Department of Erasme Hospital, in collaboration with the Faculty of Motricity 
Sciences of the Université Libre de Bruxelles, will organize, on March 16th, 2024, the 6th edition of 
the International Congress of Physiotherapy and Rehabilitation. The scientific committee is opening a 
call for papers in the form of a poster as of October 20, 2023. 
 
The objective of the congress is to bring together scientists, physiotherapists and other health 
professionals to promote the integration of the latest research developments into daily clinical practice 
and to place resolutely in an Evidence Based Practice approach, combining clinical expertise and 
scientific knowledge around patient values. 
 
The program will offer two plenary sessions addressing a transversal clinical approach and two 
sessions dedicated to specific areas: lymphology, oncology, pediatrics, musculoskeletal, pain and 
balance. The congress will also offer the possibility of presenting research work, case report or 
literature review in the form of poster. Posters will be the subject of a specific session. Each poster 
will be presented to the scientific committee of the congress and to the public wishing to attend. The 
best poster will be presented during the afternoon plenary session and a public prize for the best poster 
will be awarded at the end of the session. 



Soumission de résumé : Instructions – Format – Calendrier 

Instructions générales  

• Les résumés doivent être soumis en anglais ou en français via e-mail avant le 15 décembre 2023 
• La notification d’acceptation sera envoyée par e-mail avant le 30 janvier 2024 
• Les auteurs dont le résumé a été accepté doivent s’inscrire au congrès et payer les frais d’inscription 

avant le 15 février 2024  
• La longueur totale du résumé (noms, affiliation, texte, tableaux et figures) ne doit pas excéder 3 000 

caractères 

Contenu et format du résumé  

• Tous les abstracts doivent être édités en Times New Roman, espace simple, police 11 
• Les case reports et revue de littérature sont admis 
• Le résumé doit inclure les sections suivantes:  

o Titre: le titre devrait être court et suivi par les noms et prénoms des auteurs avec leurs titres 
professionnels et académiques, adresse complète de l’institution(s) où la recherche a été 
conduite et l’e-mail de l’auteur de correspondance 

o Introduction: rapporter brièvement l’hypothèse et les buts de l’étude  
o Matériel et méthode: décrire brièvement le design de l’étude, les échantillons de patients ou 

sujets volontaires sains, les  procédures et les données mesurées 
o Résultats: rapporter une synthèse des résultats reprenant les données pertinentes  
o Tableaux/figures: illustrer les résultats par un maximum de 2 tableaux et 2 figures  
o Conclusion: le résumé devrait s’achever sur une brève discussion et  conclusion  
o Référence(s): lister le premier auteur seulement suivi par “et al”, le nom du journal, volume, 

intervalle de pages et année de publication 

 

Abstract submission: Instructions – Format – Timeline 

General instructions 

• Abstracts are to be submitted in English via e-mail before December 15th, 2023 
• Notification of acceptance will be sent by e-mail before January 30th, 2024 
• Presenting authors whose abstract(s) has been accepted must register for the Congress and pay the 

registration fee before February 15th, 2024 
• The total length of the abstract (names, affiliation, text, tables and figures) must not exceed 3 000 

characters  

Abstract content and format 

• All abstracts must be typed single-spaced in Times New Roman, font size 11 
• Case reports and literature reviews are accepted 
• Abstract should include the following sections:  

o Title: followed by author’s first name and surname with professional and academic titles, 
complete address of institution(s) where research work has been conducted and e-mail of the 
corresponding author. 

o Introduction: briefly report the hypothesis and purpose of the study. 
o Materials and methods: briefly describe the study design, patients or subjects, procedures and 

measurements. 
o Results: a summary of the results should be provided with relevant data. 
o Table/figure: a maximum of 2 tables and 2 figures could be supplied to illustrate the results. 
o Conclusion: the abstract should close with a brief concluding statement.  
o Reference(s): list first author only followed by “et al”, then the journal name, volume, page 

range and year of publication.  
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